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O Vereador Marcelo Schroer, do MDB saudou a todos e disse que também gostaria 
de fazer uma referência ao projeto zero vinte e um, sobre ministrar cursos de técnicas 
de cuidado aos idosos. Salientou ser elogiável a vinda do projeto para a Câmara, até 
para eles Vereadores estarem cientes e conhecedores do que será ofertado aos 
munícipes. Entretanto, precisa dizer que como este projeto veio, acredita que vários 
outros poderiam vir e não estão vindo, de quando se contrata esse tipo de serviço, 
pois sabem que há contratos no município com empresas terceirizadas que fazem 
serviço de limpeza na unidade básica de saúde, nas praças, enfim, sendo que também 
seria interessante receberem isso para estarem cientes do que o governo está 
fazendo. Salientou já dizer de antemão que é elogiável, que é bom esse projeto para 
os munícipes. Disse querer também falar novamente sobre esses acessos, pedindo 
aos Vereadores, independente de ser situação ou oposição, pois são Vereadores e 
querem o melhor para Colinas. Comentou que trabalham tanto, que sabem do 
empenho dos voluntários, o empenho dos servidores públicos, do comércio, de todo 
mundo, para trazer turistas, para que venham apreciar nossa cidade. Entretanto, falou 
que não adianta somente o munícipe, somente as pessoas acolherem bem os turistas, 
eles querem enxergar uma cidade bonita, um ambiente bonito. Salientou pedir 
novamente para tentarem pedir a esse pessoal fazer um pouquinho melhor esses 
acessos, pois está feio, o piso tátil está irregular, entre as colocações do piso ficam 
frestas em alguns acessos, no outro tem concreto demais, ele sobe. Comentou do 
acesso na frente da Câmara, dizendo para olharem depois, pois foi mal feito, tentaram 
arrumar e não ficou bom, por isso quer pedir realmente que todos possam fazer uma 
referência ao Executivo para que possam tentar ajustar. Comentou que vai custar em 
torno de mil reais cada acesso, que não sabe se esse preço é bom ou ruim, mas ele 
está sendo pago, e se está sendo pago, que se pague por algo que seja bem feito. 
Falou ser ruim mesmo, as pessoas falam, não sabe se os colegas foram cobrados ou 
não, mas ele foi cobrado diariamente sobre isso, de como não fazem uma fiscalização 
em cima disso, porque são os fiscais. Desta forma, pediu ajuda dos colegas para que 
possam realmente melhorar esses acessos. 


